



## Embajador de EEUU dice que reforma judicial de México es un “riesgo” para la democracia



CIUDAD DE MÉXICO (AP) — La reforma judicial propuesta por el presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador representa un “riesgo” para la democracia de México y “amenaza la histórica relación comercial que hemos construido” entre ambos países, afirmó el jueves el embajador estadounidense Ken Salazar.

La propuesta —la cual incluye una cláusula que requiere que los jueces sean elegidos por voto popular— ha dado pie a airadas protestas por parte de inversionistas e instituciones financieras en los últimos días, lo cual ha influido para que el peso mexicano pierda terreno en los mercados de divisas.

“Las democracias no pueden funcionar sin un poder judicial fuerte, independiente y sin corrupción”, dijo Salazar ante reporteros. “Cualquier reforma judicial debe tener las salvaguardas que garanticen que el poder judicial sea fortalecido y no esté sujeto a las condiciones de la política”.